

Comunicado de Prensa

No. 58
31 marzo de 2020

Termina la fase de entrevista de los candidatos a Superintendente

Los integrantes del Directorio de la Superintendencia de Administración Tributaria (SAT), presidido por el Ministro de Finanzas Públicas, Alvaro González Ricci, finalizaron hoy, la fase de entrevistas a los aspirantes a dirigir esta institución.

Con este proceso, concluye la fase de aplicación de la tabla de gradación y con ello se consolidarán los resultados. Todos los candidatos que superen los 60 puntos, como lo establece la convocatoria, pasarán a la siguiente etapa, la cual consiste en la aplicación de pruebas psicométricas y presentación de sus planes de trabajo, que iniciará el jueves.

En dos días (ayer y hoy), los integrantes del Directorio efectuaron entrevistas estructuradas a los 26 candidatos, con lo que reanudaron el proceso que había sido suspendido por la crisis sanitaria que vive el país, a causa de la enfermedad por nuevo coronavirus COVID-19. “La meta que tenemos ahora es haber elegido al profesional idóneo el 6 de abril”, dijo el jefe de la cartera del Tesoro.

El Ministro de Finanzas Público explicó que se busca fortalecer a la SAT en lo que se relaciona al combate al contrabando para aumentar la recaudación y con estrategias de mejoramiento, como agilizar la devolución del crédito fiscal.

El Directorio de la SAT está integrado por el Ministro González Ricci y los directores Liliana Castillo; Adriana Estévez; el superintendente interino, Werner Ovalle y el viceministro de Ingresos y Evaluación Fiscal del Ministerio de Finanzas Públicas, Saúl Figueroa.

Menos ingresos tributarios

La crisis sanitaria del COVID-19 afectará la recaudación fiscal aseguró el Ministro González Ricci, ya que, dejarían de ingresar unos Q6,000 millones, de la meta fijada en 2019. “Al inicio de 2020 esperábamos tener Q2,500 millones más que el año pasado. Por eso es importante la reactivación económica”, dijo.